

## ***Unsere Gaujugendgruppe begrüßt die Biathlon-Nationen in Ruhpolding***

10, 9, 8, 7 ... 0 zählten die sportbegeisterten Gäste im Chor, ein abschließender Jubelruf sollte folgen und los geht's: der diesjährige Biathlon-Weltcup in Ruhpolding wird mit dem Auftritt der Gaujugendgruppe des Gauverbandes I eröffnet. Tausende Zuschauer waren Zeugen, als die 12 Paare schneidig mit der Olympia-Polka und einem anschließenden Plattler die Menschenmassen begeisterten. Die musikalische Begleitung meisterten Lukas Kloiber (Ziach) und Markus Schroll (Tuba) mit Bravour. Wer keinen freien Blick auf die Bühne hatte, konnte das Geschehen über Monitor verfolgen. Eindrucksvoll der anschließende Einmarsch der Sportnationen aus Nah und Fern. Zum Greifen nah die Athleten und Athletinnen, die sonst nur aus weiter Ferne, bestenfalls bei einer Fernsehübertragung bestaunt werden können. Immer gerne gesehen und überall vertreten, die Maskottchen die „Bebbos“ – so auch beim Bild mit unserer Gaujugendgruppe. Hier mit dabei zu sein, wird unserem Nachwuchs sicher lange in guter Erinnerung bleiben. Ein herzlicher Dank an alle Mitwirkenden, die Leiter unserer Gaujugendgruppe und allen, die zum guten Gelingen beigetragen haben.

